

関南部地区 まちづくり協議会だより

第6号

平成28年12月1日 発行
関南部地区まちづくり
協議会事務局
関町萩原 172-3
コミュニティセンター内
Tel & fax : 0595-96-1011

ふれあい交流会

七月三十日、関南部地区
コミュニティセンターにて、
「ふれあい交流会」を開催
いたしました。

当日は約100名の参加が
あり、『かみきりむしの会』の
指導のもと、子どもと大人が
一緒になって金魚鉢ペーパー
アートの
制作に
取り組
み
まし
た。



金魚鉢

ペーパーアート



星空ランプ



また、『坂下
星見の会』は

スライド上映と星空ランプの
制作指導で、みんなを楽しま
せてくれました。
お昼には、まち協の部員み
んなで用意した流しそうめん
とカレーパンを楽しみました。



流しそうめん

ふれあい敬老会

と不備もあったかと存じます。
来年度以降も皆さんに楽し
んで頂けるようなイベントを
開催していきたいと思ってお
りますので、どうぞ忌憚ない
御意見やアイデアを事務局ま
でお寄せ下さい。【文化部】

九月十九日、関南部地区コ
ミュニティセンターにて、
「ふれあい敬老会」を開催
いたしました。

当日は高齢者五十一名、関
係者二十八名の参加があり、
「亀山めぐり唄」と「民話を語
る会」の余興を楽しみました。
関ヶ丘・松岡強さんによる
尺八独奏や、古厩・小林美代子
さん指導による軽体操など、

暑い中、かき氷も
老若男女みんなに
好評でした。
新しいセンター
が出来てはじめて
の交流会で、色々



当日の余興と
ゲームの様子



福祉部に
よる「ずっ
こけ脱線ゲーム」も、みんな
大いに笑って楽しみました。
当日の様子は二十日発行の
伊勢新聞でも紹介されました。
その記事をセンター掲示板に
貼ってありますので、お越し
の際には御覧ください。
関南部まち協単体での敬老
会開催は今年はじめての試み
でしたので、こちらの方でも
色々不備があったかとは存じ

ます。来年度以降も色々と工夫して皆さんに楽しんで頂きたいと思えます。

また来年度以降も敬老会対象者の皆様がお元気でお集まり頂けるよう願っております。

【福祉部】

高齢者のみ世帯訪問

六月上旬に関南部地区の高齢者のみ世帯、対象二十八世帯の訪問を行いました。

次の訪問は十二月上旬を予定しております。

【福祉部】

ゴキブリ団子づくり

五月十六日、ゴキブリよけのホウ酸団子を作成して、関南部地区の希望家庭に配付しました。十名の参加者があり、全部で百十五個の団子を手作りして配布しました。御協力どうもありがとうございます。

【環境安全部】

クリーンアップ作戦

六月十二日、関南部地区全体の清掃活動を行いました。

今回は、三十九名の参加者が地区内のゴミを集めました。

参加者の皆様お疲れさまでした。御協力どうもありがとうございます。

【環境安全部】



クリーンアップ作戦

グラウンドゴルフ

六月十二日、関地区グラウンドゴルフ大会で、関南部地区は準優勝に輝きました。

十月の大会では優勝を目指しておりましたが、残念ながら雨天中止となりました。

五月と七月と九月には、鈴鹿川河川敷にて関南部地区グラウンドゴルフを行いました。御参加頂いた皆様、ありがとうございました。これからも

たくさんの方の参加をお待ちしております。

【体育部】

防災教室

六月十八日、関南部地区コミュニティセンターにて、防災教室を開催いたしました。

当日は四十四名の参加があり、かめやま防災ネットワークのお話を伺いました。色々興味深い話

も多く、学んだ事を今後の防災訓練などで活かしていきたいと思っております。

【文化部】



防災教室

バレーボール大会

八月七日、関バレーボール大会が行われました。関南部地区は一勝一敗で、残念ながら予選突破できませんでした。

【体育部】

まちおこしフェスティバル

2016年12月11日(日)9:30~15:00

関南部地区コミュニティセンター

野菜バザー、鹿肉カレー試食会、みそ焼きうどん、健康クイズ大会、合唱教室など。みんな来てね!

手作り作品展

同時開催

12月9~11日

【地域活性部】